
2022〜2023年度 
滝川ロータリークラブ 
会⻑  藤井 謙和

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓info@rotary.gr.jp 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.砂川・深川RCより例会会報が届いてお

ります。また、深川・芦別RCより例会プ

ログラムが届いております。 

2．砂川・芦別・赤平・留萌RCより役員退

任と新役員就任のご挨拶状が届いており

ます。 

3.3年ぶりに「たきかわ納涼盆踊り・花火大会」が8月11日（木・

祝）に開催されます。ポスターを掲示しております。 

4.旗の波運動が7月13日（水）午前7時50分～8時10分まで北洋銀

行滝川支店前の国道12号線沿いで行われます。ご参加宜しくお願

い致します。 

5．今月のロータリーレートは1ドル136円です。 

6.会員名簿・活動計画書は7月21日「前年度決算・出席報告」例

会時に配布致します。 

次週例会＆⽊曜フォーラムのご案内
次週、第3300回例会は理事会担当の「委員長就任挨拶」です。各

委員長が一年の抱負と決意を述べる例会です。また、18時00分か

らは第1回木曜フォーラムinやまもとが開催されます。会員の皆

さまのご出席宜しくお願い致します。

前回のプログラム [ 役員・理事就任挨拶 ]

－ 役員・理事就任挨拶 －
【理事会担当例会】

藤井会長の所信表明を受

け、各役員・理事の皆さま

より本年度藤井会長を支え

るべく熱い思いや抱負が述

べられました。中でも会長

の両腕となる渡辺副会長か

らは、「例会の司会・進行

はもちろん全身全霊で会長

を支え、会員の皆さまのご

協力を頂きロータリークラ

ブの活動を育んで参りま

す。」と力強い挨拶を頂き

ました。また、桜井幹事か

らは「役職の重さを痛感し

ているところではあります

が、先輩を敬い、後輩を慈しみながら一年間精一杯責務を全うし

ます。」と決意表明を頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

藤井謙和・坂本和繫・渡辺浩司・鷲尾昌法・猪巻弘⾏ 
前野史賀・奥⼭かおる・⽯⿊安雅・深澤和範・鎌仲政光 
松尾健⼆・太⽥孝司・上⽥恒太朗・篠島由⼀・村⽥雅彦 
中島純⼀・熊⾕美由紀・川⻄康弘・⼭崎 修・桜井寿紀 
⼭⼝清悦・安達晃幸・細⽥徳⼈・峯村征秀・⼤滝裕慈 
柳清⼆・Y.S. 
＜合計150,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年07⽉19⽇

出席報告   7⽉7⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

88名 0名 6名 51名 37名 63%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ⼊井浩樹会員（7⽉3⽇バイク⽇本⽀部例会）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⼊井浩樹・柳 清⼆・奥⼭かおる・⽯⿊安雅 

＜合計86,000円＞
◆財団︓ 柳 清⼆・奥⼭かおる・⽯⿊安雅  

＜合計61,200円＞

第3299回 例会報告 令和4年7⽉7⽇（⽊）
会⻑所信

本日、第一回目の例会でありますので私の所信を述べさせて頂きます。滝川ロータリークラブは来月8月に創立

65年の節目を迎えます。そして、私事になりますが入会45年になります。当時のクラブを振り返って考えると、

先人達には戦前に育った方また軍人の方も居りました。そのため、例会場に入る時の一礼はもちろん、言葉遣い

も先輩と後輩のけじめがはっきりして居りました。例会の出席者も多く、毎週の例会が楽しみだと申しておられ

ました。今は義務的に出席されているという人も見受けられますが、皆さん一寸ここで考えて見て下さい。滝川

市は4万人足らずの人口にも関わらず、一個の団体で80人以上の人が40才～80才の年齢の差を超えて「お話をす

る会食、飲食」などの機会を得れるのはロータリークラブしかありません。これがロータリークラブの良い所で

あり、皆さんと協議しながら奉仕をする事が出来るのではないでしょうか。皆さんは企業に戻ると最高責任者または準ずる人達であ

り、企業も奉仕活動も高い目標を持って進んでいくべきだと思いますし、 皆様も充分理解されていると思って居ります。最後にもう一

つ、私が直接耳にしたお話があります。元会員でありますが「商売になんのメリットも無い」「あんな面白くないロータリーは辞めて

やった」と。私は聞き流して居りましたが非常に残念でした。「滝川口一タリークラブ」が2510地区でもリーダーになれる様、良いク

ラプだと言われる様、皆さんと共に歩んで行きたいと考えて居ります。私をはじめ副会長、幹事、理事、委員長、と一生懸命に一年間

進んで参りますので、皆様方のご協力をお願い申し上げます。


